



Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Lutz,
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Neuhöfer-Avdic
hiermit stellt die Fraktion der Freien Wähler folgenden Antrag:

Antrag:

- Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen für welche Nutzung sich die öffentlichen Flächen im Stadtgebiet eignen und die daraus entstehenden Nutzungsregeln zu veröffentlichen.
- Gegenstand des Antrags sind z.B. Veranstaltungen, Info-Stände, Märkte, Festivals, politische Kundgebungen und kulturelle Events.
- Insbesondere sollen die Flächen der Innenstadt geprüft werden, wie dem neuen und alten Markt, dem Sener-Platz, dem Senigallia-Platz und dem Meeraner-Platz, sowie den in der Fußgängerzone befindlichen Straßenzügen.
- Wie viele Veranstaltungen sind pro Jahr, auf welcher Fläche, in welcher Lautstärke möglich, zu welchen Uhrzeiten und mit welcher Personenzahl?
- Als Vorbild darf die transparente Handhabung der Auflagen für Nutzungen des öffentlichen Raums des Tiefbauamtes in Basel dienen, wo die Belegungsregeln für jede öffentliche Fläche online abrufbar sind.

Siehe Beispiel: <https://www.tiefbauamt.bs.ch/oeffentlicher-raum/nutzung-des-oeffentlichen-raumes/veranstaltungen/veranstaltungsorte/barfueesserplatz.html>

Begründung:

- Die Stadt wächst - mit der Bevölkerung wächst das Bedürfnis nach Veranstaltungen und damit der Nutzungsdruck auf öffentliche Flächen.
- Im neuen Tourismuskonzept präsentiert sich Lörrach als Stadt der Feste und der Festivals.
- In den letzten Jahren nehmen wir mit Freude, eine zunehmende Anzahl an Nutzungen der Innenstadt wahr.
- Es wäre wünschenswert wenn auch weitere Flächen in der Innenstadt zunehmend genutzt würden und das Angebot breiter wird.
- Allerdings sind die Auflagen nicht transparent.
- Auch verwaltungsintern kann eine Übersicht der Nutzungsmöglichkeiten und Einschränkungen die Arbeit erleichtern, wenn z.B. für den Flohmarkt eine neue Fläche bestimmt werden muss.

i.A der Freien Wähler Fraktion
Matthias Lindemer